

食生活改善推進

教室が開講

三十四人が推進員目指す

第五回食生活改善推進教室の開講式が、五月十九日に市役所の大會議室で、受講生など約五十人が出席して開かれました。

これは、正しい食生活を地域に広める食生活改善推進員を育成し、

健康づくりを進めようと昭和五十九年から実施しているもので、今

年は三十四人が受講、食生活改善推進員を目指します。

開講式では、戸田南国市食生活改善推進協議会長や西森健康づくり婦人会長が「すばらしい講師の方たちがいらっしゃいますが、それをいかにぞしやすくするかはあなたの方の課題です。しっかりと勉強して食生活の改善に積極的に取り組んでください」と激励しました。

受講生代表のあいさつ



て、地域の役に立てるようしっかり勉強したい」とあります。

引き続き第一回目の日程に入り、

吉田中央保健所長が「成人病の予防について」と題して講演を行いました。

その後中野中央保健所栄養班長が「食生活改善推進員とは」と題してその役割や教室の内容などをについて説明。参加者はメモを取りながら熱心に受講していました。

自分で守るという意識を持った。

悪徳商法に気をつけて消費生活パネル展

悪徳商法に気をつけて消費生活パネル展

悪徳商法による被害が多く見られます。

センターの職員は、「業者の対応に誠意が見られない場合が多い。

消費者ももう少し勉強してもらいたい。また、おかしいと思ったらすぐ消費生活センターに相談してほしい」と話していました。

会場には、悪徳商法や健康食品など、苦情の多い問題に関するパネル三十点余りが展示され、市役所を訪れた人は、興味深げに眺めていました。

七、八日の両日、市役所玄関で、消費生活パネル展と、県立消費生活センターの職員による相談会が行われました。

これは、消費者にしっかりと知識を身に着けてもらい、消費者の自立を図ろうと、県立消費生活センターと市が実施したものであります。

昨年度に南国市からセンターに寄せられた苦情は九十二件、悪徳

センターの職員による相談コーナーも設けられました。

後免野田小で性教育公開授業

四国横断自動車道

段階的に性教育を行い、性についての正しい価値観や愛について教えてあげてほしい。先生方の生き方が子供たちへの指導につながるのです」と述べ、会場を訪れた保護者や先生など約八十人は熱心に耳を傾けていました。

模型を使って説明

南国—伊野間の事業説明会

四国横断自動車道第十二次計画(南

国—伊野間)の建設に伴う現地測量などのための地元説明会が五月十九日から二十五日までの四回にわたって開かれました。

今回調査が行われる南国—伊野間は徳島県阿南市から愛媛県大洲市に到る四国横断自動車道四五一号のうち南国インターチェンジから伊野町枝川までの約一七・八キロ。

初回の十九日は笠の川公民館で開かれ、地権者などの関係者六十人余りが出席しました。会ではま

ず、日本道路公团側が路線などの概要や立ち入り調査時の補償問題

について説明、続いて出席者との質疑を行い、関係者の事前調査に

対する理解と協力を求めました。